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Na reunião desta terça-feira (9), o vereador Antônio Elias Cardoso (PMDB), secretário 

da Mesa Diretora, falou sobre a indicação de nº 206/201, apresentada por ele, na 

ocasião, solicitando a Secretaria de Saúde a lista de remédios do Sistema Único de 

Saúde (SUS) que estão em falta. 

Ele justificou o pedido dizendo que não só ele, mas muitos vereadores estão sendo 

procurados pelos cidadãos pedindo ajuda para a compra destes medicamentos, sob a 

alegação de que não estão encontrando os mesmos na farmácia do SUS. “É de 

obrigação da Secretaria, e do município, ceder os remédios que estão na receita das 

pessoas cadastradas. Essa é a minha preocupação e tenho a certeza que é também da 

Casa.” 

O líder do prefeito, vereador Marcos Arlindo Pereira (PV), respondeu ao colega, 

afirmando que realmente o problema está acontecendo: “Para se ter uma idéia, um 

remédio simples como o omeprazol não está sendo encontrado na farmácia do Instituto 

Municipal de Assistência aos Servidores (IMAS) nem para comprar.” Segundo ele, 

esses remédios que estão faltando são de via do Estado, que não os está enviando. E 

finalizou informando que, o que é de responsabilidade do município já se encontra em 

fase se licitação.  

 

  

 

  


